

camarada Alexandrovsky se encuentra ahora en Argentina, y hemos sabido de él un par de veces. En su última carta nos decía que quería venir para acá, pero como es difícil obtener una visa, quizá no pueda hacerlo pronto. Por tanto, en lo que se refiere a América Latina, prácticamente no hemos hecho nada, aunque yo mandé una carta dirigida a todos los grupos o partidos comunistas y socialistas. Tenemos muy malas comunicaciones con América Central y del Sur.

7. En cuanto al futuro inmediato, ya hemos hecho nuestros planes para México. Abolimos la Oficina Sindical Roja, al menos temporalmente, debido a los graves problemas que surgieron en esta Oficina por las influencias de los anarco-sindicalistas. Pensamos que por el momento lo más aconsejable era concentrar nuestros esfuerzos en la organización del Partido Comunista de México. Sin el PC mexicano, es realmente imposible controlar la Oficina Sindical Roja. Esta es la experiencia que tenemos del pasado reciente. No obstante, el trabajo iniciado por la Oficina, como la publicación del semanario y el trabajo de propaganda para la afiliación de los sindicatos a la Internacional Roja, lo continuará haciendo el comité organizador de la Federación de la Juventud Comunista del PC. A partir de ahora, este semanario se publicará dos veces al mes, hasta que el PC esté totalmente organizado.

8. El trabajo de organización se ha retrasado en cierta medida porque nuestra literatura no está saliendo como nosotros deseamos, debido a las dificultades que tenemos para conseguir impresores. Primero que todo, es necesario que contemos con literatura comunista importante impresa en español, para lograr así que nuestra labor de propaganda surta efectos entre los obreros y campesinos. En cuanto logremos tener suficiente literatura comunista, enviaremos a los organizadores de campo por todo el país. Con dos meses